市議会議員

鈴木まさ子

<u>Νο.</u> 市

13. 9. 23 No. 1153

POP

日本共産党岡崎市委員会 〒ax21の0712 岡 23の3337 岡崎市広幡町一の一

用で行われてしまいました。

岩津 議会 西蔵前地区 9月定例議 /市民不在 般質問 四都市計画 段質問 その2

れている開発について問題点をただしました。 6月議会に引き続き、岩津・西蔵前地域の248号線沿線で行わ

優良な農地をつぶして開発

農業振興地域というもっとも 岩津地区の4ヘクタールは

で、 農地を保全しなければなら 区域に編入する」というひと言 ところが、 当厳しいハードルがあります。 則不許可、許可される場合も相 め、農用地を除外することは原 1 地域〈青地〉でした。そのた 農地の除外も国の通達の運 今回は「市が市街化

国の基本的な考え方をふまえ』 ではない」とただしました。 という趣旨を尊重すれば、不要 ても、『農地の確保等に関する 例外的な通達の手続きで行っ で過大な青地の解除はすべき 鈴木まさ子市議は、「いくら、

住宅地なのに商業施設のみ 実際は過大な開発

ろが今度出店が予定される店 中心として」とあります。とこ ストア、衣料品、飲食店などで 舗ドミーは、食料品、ドラッグ に「最寄り品販売の商業施設を 岩津地区の地区計画の目

し ぶん 月 800円 月 800円

りません。 す。 衣料品は 最寄り品では

あ

のは、 駐車場台数が280台です。 るとすると280台という 周辺住民のための店舗であ ドミー稲熊店は96台です。 す。「第二種住居地域」の用 つくるべきです。 途に沿って、その分、 さらに、ドミー 過大な駐車場となりま \mathcal{O} 計画では 住宅も

(裏面につづく)

由 く会で全会派が不採択 、の転換を進める政策を求め ただちに原 観的、

Ħ 革新岡崎の会が提出していた、原発ゼロを求める請願が、9月11 市議会総務企画委員会で審議されました。

各会派の意見は次の通りです。

自民清風会 (内田議員)

場。 状況を解消していくという立 ートを減少させていくことで ネルギーを推進し、原発ウェ 発に頼らなければならない 安全基準を満たし、安全安 然エネルギーや再生可 能

> 見とは異なるので請願に|反対 だちに」原発をゼロへという意 させないことは当然だが、「た 心が確認できるまでは、再稼働

民政クラブ(加藤学議員)

エネルギー政策の見直しに

あたっては総合的、合理的、 ちに原発ゼロには反対 ない社会を目指していく、 に原子力エネルギーに依存し ギー・省エネを推進し、最終的 ギーにかわる自然再生エネル 期の検討が必要。原子力エネル 冷静な議論の元で。中長 願 客

公明党 規制委員会が作成した安全規 制 基準を厳格に審査した上で (井手瀬議員) 原子力

> 出は慎重に考え反対 思いも理解できるが、 ことが肝要と考える。 的に原発にゼロ社会を目指す 方向に変えていきながら将来 エネ、再生可能エネルギーなど えて再稼働を判断するべき。省 国民と原発立地住民の理解を 請願者の 意見書提

転換は大いに合意できる、なる 黎明 あるいは再生エネルギーへの を即時停止し、自然エネルギー ことは十分理解している。原発 憂慮すべき事態になっている 事故は現在も未来においても (小木曽議員) 福島原発

> これを実施することはエネルギーコ を求める意見書には反対 ストの増加に繋がる。直ちに原発ゼ べく速やかに行われるべきだが、代替 エネルギー源が不確かな中で、直ちに

安全規制委員会の基準は安全でない 日本共産党 (鈴木雅子議員)

に12基の再稼働が申請された。 けられている。新基準が施行されすで の教訓を踏まえた中身になってい 制委員会の安全基準は、福島原発事 ら明らかにされていない。高濃度汚染 い。基準クリアまで5年間の猶予が設 水が海水に流出されている。原子力規 福島原発事故は、未だに事故原因す な

頼できない」 33%と7割を越える人 きない」40%、「どちらかといえば信 発の22mの防潮堤について「信頼で たちが不信感をもっている。 中日新聞のアンケートでも浜岡 原

首相は自分の言葉に責任を!

べき。 積極的に国が関与して収束に向かう く」この言葉を守り東電任せにせずに 倍首相は「汚染水は完全にブロックさ が責任をもって決定し、実行してい れている」といった言葉は疑問。「私 オリンピック招致のプレゼンで、安

廃炉にすべき。 れ以上の被害が生まれる前に直ちに 手で止められない危険な原発はこ いったん非常事態が起これば人間 学に入ったら、

育費も大変よ。

の

冷学金問題を講義しますぜ !減っちまうかも…トホホ。

第7講

3分でわかる!?政策講座

貴ゼロ"は世界の常識!

返済の必要のない 验付制奨学金を直ちに実現せ、

蔵前 地 区の開 Ö 問

そ 岩 ちも 津 づそ 地 区 P Ŕ 間 ŋ 西 違 |蔵前 つ 地 区

t

では、 な るな 位 岩 が 9 前 市 置づ て 津 地 都 **%**ら、 沿 す 岩 11 X 地 市 道複合地 、ませ は n 津 け 区 計 は住宅の ばよ 用 地区 5 を 画 ん。 れて 途 商 7 には店 VI 批 業 ス \mathcal{O} (住居と商 域 み 11 施 タ です 、ます、 を で、 舗 設だけ \mathcal{O} プラン が 商 み、 とこ 合に 業地 出 に 西

では す っでに商 業地 域 は

権

(ます。

 \mathcal{O}

ょ

杯状態」 き」 であ 域 店認め ほ んとうにお 舗 \mathcal{O} り 7 \mathcal{O} 指定 な 作 11 で大型店 がら ませ れ る かし ま ん。 住 した。 居 第 従 \mathcal{O} な は 郊外出 建 開 住居 種 て、 てな 住 発 地域 大型 店は あ 居 V) 地

腐 地 強 \mathcal{O} 引なやり方 開 発や 、売買、 0 奥には 道 路 工 金 事

 \mathcal{O}

敗 都 が 市 潜 計 画 で 1 ることが

間 た \vdash 方 切 \mathcal{O} \mathcal{O} 障 が

11 明 な土 ょ S う、 で 求 れ 問 害 す 題 者 \emptyset 木 5 心を取 住民 になり が、 事 \mathcal{O} タク · * り上 ます。 主体、 ŧ 残 念なが らした。 開 Ì げ 発 たか 公正 チ \mathcal{O} ま 5 あ 時 0

あたしの小遣い、 子どもが大 ンも大変 ま 9 子ども1人を高校から大学までやるのに、なんと1千 8 年 \mathcal{O} 汚 職 事 件

万円もかかるといわれてます。私大医学部なんかを目ざ した日にゃ、学費分だけで家が1軒建ちますぜ。子ども が勉強したいっていうなら、思う存分やらせてやりたい のが親心。でも、この莫大な学費負担を、個々の家庭ま かせにするって、オカシクないですかい? 実際、大学進学率と家庭の所得の間には、相関関係が

カクサン部員

がまぐっちゃん

あります。年収 1000 万円以上の家庭だと、進学率は



6割だけど、年収400万円以 下は3割。お金もちの子どもは 進学できて、庶民の子どもは夢 をあきらめるなんて、悲しすぎ ますぜ!

実は、日本の学費は世界一高 いレベルです。ヨーロッパじゃ 学費は無償か低額で、返す必要

のない給付制奨学金も充実してます。学生が、学費や 生活費の心配なく、勉学に没頭できるようになってま す。学生が教育を受ければ、その利益は社会全体に返 ってくるんだから、公的に支えるのが当然という考え 方が、基本にあるんですな。

ところが日本は、自民党政権が、「受益者負担」、つ まり、教育を受けて得するのは学生本人なんだから、 本人とその親が、学費を負担すべきだっていう議論を 持ち込んで、学費をどんどんつりあげてきちまった。

1970 年に1万 2000 円だった 国立大学の授業料は、今では53 万 5800 円 (標準額)。その間、 食料品物価の上昇率は 3 倍なの に、授業料はなんと 45 倍化です ぜ。奨学金も利子のつくやつばか り増やしてきた。経済協力開発機 構(OECD)加盟34カ国のなか で、大学の授業料が有償で、しか



も給付制奨学金がないなんて国は、日本だけですぜ! 日本共産党を躍進させて、学費ゼロへの一歩をふみ ださせましょうぜ

無料法律相談

労働条件 賃金不払い 医療 離婚 など 教育

毎週 火曜日 夜6時から8時 弁護士がご相談をお受けします。

生活相談は、議員が常時お受けします。

電話 23-2785までご予約下さい。

日本共産党後援会バスツァー

大飯原発と小浜の魚センターへ 10月27日(日)

午前8時半 西三地区委員会出発 会費5000円(弁当込み) お申し込みは

電話23-3337 FAXメール jcp-o@m2.catvmics.n.



 \mathcal{O} な不名誉な事件で 名を全国にとどろ か 岡 せ 崎 な 市